
Prefeito José Antonio Bacchim, _____________________________________________________ , Presidente;

Sr. Ângelo A. Perugini - Prefeito Municipal de Hortolândia, ________________________________________;

Sr. Anderson W. Eyer - Representando o Município de Americana, __________________________________;

DE MANEJO DE RESÍDUOS SÓLIDOS DA REGIÃO METROPOLITANA

Sr. Renato Calabori Júnior - Representando o Sr. Vanderlei Larguesa - Prefeito de SBO, _________________;

ATA DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL

DE CAMPINAS DO EXERCÍCIO DE 2012

Aos vinte e cinco dias do mês de junho de dois mil e doze, na sede da Agência Reguladora do Consórcio PCJ, situado à Rua José Ferreira Aranha, 138, 
Bairro Girassol, Americana, Estado de São Paulo, teve início às dezessete horas e trinta minutos (17h30) da tarde a 5ª Reunião Ordinária do Consórcio 
Intermunicipal de Manejo de Resíduos Sólidos da Região Metropolitana de Campinas do Exercício de 2012. Com a presença dos senhores Prefeitos dos 
Municípios de Nova Odessa (Sr. Manoel Samartin); Hortolâ ndia (Sr. Ângelo Augusto Perugini); Santa Bárbara D´Oeste (Sr. Renato Calabori Júnior - 
Representando o Sr. Vanderlei Larguesa); Sumaré (Sr. José Antonio Bacchim); e Americana (Dr. Anderson W. Eyer - Representando o Município de 
Americana), sobre a presidência do Sr. José Antonio Bacchim para deliberarem sobre item único da Ordem do Dia: 1 - Discussão sobre a alternativa 
proposta pelo Município de Hortolândia para destinação final dos resíduos. Após a saudação inicial feita pelo Presidente do Consórcio, Sr. José Antonio 
Bacchim, o mesmo declarou aberta a 5ª Reunião Ordinária do Consórcio e imediatamente adentrou ao item único da pauta, onde depois de vários minutos 
de debates e discussões, como encaminhamento ficou decidid o que o Consórcio corrobora com a iniciativa de Hortolândia em fazer o processo licitatório 
para viabilizar a contratação de uma tecnologia para destinação final dos resíduos sólidos, tendo em vista que aquele Município inclusive já realizou 
audiência pública e está em condições de fazer a abertura do processo licitatório nos próximos dias. Independente da iniciativa de Hortolândia o Consórcio 
continuará com seus trabalhos objetivando a conclusão do plano regional de resíduos sólidos para os Municípios que integram o Consórcio e posteriormente 
analisará a possibilidade de um novo um PMI (Processo de Manifestação de Interesse) ou até mesmo alternativas jurídicas para aderir a iniciativa de 
Hortolândia. Nada mais eu, Reginaldo José Buck, secretariei a Reunião e lavrei a presente Ata que segue assinada pelos demais participantes. Americana, 
25 de junho de 2012.

Presentes: Sr. Manoel Samartin - Prefeito de Nova Odessa, ________________________________________ ;

Sr. Reginaldo José Buck - Superintendente do Consórcio, __________________________________________.


